



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

R4 年度 新計画委員決定

2月8日に次年度の児童会の計画委員を決める役員選挙がありました。その結果、現5年生の黒木優莉さん、小竹結羽さん、現4年生の木村瑠偉君、小竹美空さんに決定しました。18日のすくすくタイムの時間に、リモートで新役員の4名に委嘱状を、旧役員で現6年生の田中光輝君、横枕一華さんには、感謝状をそれぞれ手渡しました。卒業する6年生の役員からは、これまでも感謝と来年の二小をお願いします、との挨拶がありました。また、次年度の役員さんたちからは、二小がますます楽しく、笑顔が輝く学校になるためにがんばります、という力強い決意が述べられました。

卒業する6年生のすばらしさを引き継ぎ、ますます二小を輝かせてほしいと思います。

教育研究助成金交付式 25日

日本教育公務員弘済会熊本支部から、本校の読書活動の取組について推薦があり、「スクールライブラリー助成」として、10万円の交付がありました。交付式では、同会幹事の太田様から、本校の読み聞かせ等の取組について、お褒めの言葉をいただきました。大変ありがたく思いました。この10万円は、児童の希望等を聞いて図書購入に充てます。南関町からの図書予算もありますので、子供たちに沢山読書をしてほしいです。

第3回学校運営協議会 28日

今年度最後の学校運営協議会が実施されました。学校から「県学力調査の結果について」及び「学校評価の結果について」説明いたしました。その後、全学級の授業を参観いただきました。運営協議会委員の皆様からは、「児童が落ち着いていますね。」というような感想をいただきました。

学校評価については、児童の登下校について「できるだけ歩いて登下校させたい。歩く経験から学ぶことも多い。」というご意見もありました。全体協議では、児童数が減少していることもあり、リモート等で他校と交流授業を行うことも試行していく必要がある、とのご示唆もあり、次年度検討したいと考えています。

今年度も大変お世話になり、ありがとうございました。

年賀状コンクール表彰 21日

第38回南関町年賀状コンクールの表彰がありました。学校代表で5年権藤桜和さんが代表で賞状をもらいました。入賞者は以下のとおりです。



- 賢木郵便局長賞 5年 権藤 桜和さん
- 優秀賞 4年 大塚 雫さん
- 入選 3年 釘崎百花さん、5年 森勇晴君、6年 杉本健哉君、江口羽音さん、熊谷瑠菜さん、橋本あかりさん、内田健太君、竹川安優さん、武田愛子さん、田中光輝君
おめでとうございます。

西日本読書感想画コンクール

おめでとうございます。

- 入選 6年 一丸颯君、横枕一華さん

南関町読書感想画・文コンクール

作品集も合わせてご覧ください。次年度も沢山の応募をお願いします。

- 優秀賞 2年 藤本ひまりさん
- 優良賞 6年 藤本韻矢君

県文集「ゆめ」

おめでとうございます。

- 優秀賞 3年 雪野さきさん、
- 優秀賞 6年 田中光輝君

玉名荒尾書き初め大会

- 入選 6年 江口羽音さん
- 入選 5年 権藤桜和さん
- 入選 4年 大塚雫さん
- 入選 1年 橋本晋作さん

このほかにも、2月の熊日新聞への掲載が、寺本琉唯君「マスクにがてもつづけます」(2.11金)、4年生全員の「夢螢音頭」(2月12日土)、園林明日香さん「自分から誘いさらに仲良く」(2.16水)、熊谷陽菜さん「日本一石段頂上上り感動」(2.18金)、福山柚音さん「習字を好きになった正月」(2.26土)、江口未桜さん「石うす回してきなこ作った」(2.28月)と次々に掲載され、大変嬉しく思っています。